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ATA DE REUNIÃO

ANO 21 - EDIÇÃO Nº 551 - PATROCÍNIO - MG, 30 DE ABRIL DE 2021  
JUNTOS PARA TRANSFORMAR

ATA DA 11ª (DÉCIMA PRIMEIRA) 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª 
(PRIMEIRA) SESSÃO 
LEGISLATIVA DA LEGISLATURA 
2021/2024, realizada no dia vinte 
de abril de dois mil e vinte e um, 
sob a presidência do Sr. Ver. 
Florisvaldo José de Souza. 
Havendo número legal o Sr. 
Presidente declarou, em nome de 
Deus, aberta esta reunião às nove 
horas e três minutos. Foi executado 
o Hino de Patrocínio. A mensagem 
bíblica foi lida pelo Sr. Ver. Professor 
Alexandre Vitor Castro da Cruz. 
Estavam presentes, na primeira 
chamada, os (as) Srs. (as) 
Vereadores (as): Adriana Fátima 
de Paula Magalhães; Alexandre 
Vitor Castro da Cruz (Prof.); Carlos 
Alberto Silva (Carlão); Eliane 
Ferreira Nunes; Francisca Carneiro 
dos Santos (Chiquita); José 
Roberto dos Santos (Salitre); 
Leandro Máximo Caixeta; Natanael 
Oliveira Diniz; Odirlei José de 
Magalhães; Paulo Roberto dos 
Santos (Panxita); Raquel Aparecida 
Rezende Morais; Ricardo Antoni 
Rodrigues; Roberto Margari de 
Souza  e Thiago Oliveira Malagoli. 
A Ata da 10ª (Decima) Reunião 
Ordinária da 1ª (Primeira) Sessão 
Legislativa da Legislatura 
2021/2024 foi aprovada por 

unanimidade. Não houve leitura de 
correspondências. Com o uso da 
palavra o Sr Ver. Ricardo Balila 
pediu para que fosse inserido em 
pauta O Processo de Lei nº 
115/2021 (PL nº 11/2021). Foram 
apresentados, sem discussões, e 
encaminhados às comissões 
permanentes para emissão dos 
devidos pareceres, os seguintes 
processos: Substitutivo ao 
Processo de Lei nº 105/2021 – 
Institui o mês “Agosto Dourado” 
dedicado a realização de ações 
voltadas ao Aleitamento Materno, 
no âmbito do Município de 
Patrocínio-MG e dá outras 
providências (autor: Ver. Ricardo 
Balila); Processo de Lei nº 
110/2021 (PL nº 10/2021) – 
Autoriza o Poder Executivo 
conceder direito real de uso de um 
imóvel público à Mitra Diocesana 
de Patos de Minas – Paróquia São 
João Paulo II – Igreja Nossa 
Senhora Aparecida – Distrito de 
Salitre de Minas-MG e contém 
outas providências (autor: Prefeito 
Municipal); Processo de Lei nº 
111/2021 – Disciplina a proibição 
de incentivos fiscais a empresas 
que tenham envolvimento em 
corrupção de qualquer espécie ou 
no ato de improbidade 
administrativa por agente público 
em Patrocínio e dá outras 
providências (autor: Ver. Prof. 
Natanael Diniz); Processo de Lei 

nº 112/2021 – Institui o Dia 
Municipal em memória as vítimas 
da COVID-19 em Patrocínio-MG e 
dá outras providências (autor: Ver. 
Prof. Natanael Diniz); Processo de 
Lei nº 113/2021 – Dispõe sobre a 
obrigatoriedade da prestação de 
socorro aos animais atropelados, 
no Município de Patrocínio-MG e 
dá outras providências (autor: Ver. 
Thiago Malagoli); Processo de Lei 
nº 114/2021 – Dispõe sobre o 
atendimento aos animais doentes, 
de propriedade de pessoas 
carentes, através de convênio a 
ser firmado com Clínicas 
veterinárias mantidas por 
estabelecimentos de ensino 
superior e adota outras 
providências (autor: Ver. Ricardo 
Balila); Processo de Lei nº 
115/2021 (PL nº 11/2021) – 
Dispõe sobre a reestruturação do 
Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle 
Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação 
Básica e de Valorização dos 
Profissionais da Educação – 
Conselho do FUNDEB, em 
conformidade com o art. 212-A da 
Constituição Federal, 
regulamentado na forma da lei 
federal nº 14.113, de 25 de 
dezembro de 2020 e dá outras 
providências (autor: Prefeito 
Municipal); Processo de Lei 
Complementar nº 05/2021 (PCLC 
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nº 03-2021) – Cria o art. 110-A da 
Lei Complementar nº 34/2005 que 
Reestrutura o organiza o Instituto 
de Previdência dos Servidores 
Municipais de Patrocínio – IPSEM. 
Dispõe sobre o Regime próprio de 
Previdência Social do Município 
de Patrocínio, estabelecendo 
critérios, procedimentos e 
requisitos para o gozo e custeio 
dos benefícios previdenciários 
conferidos aos servidores da 
administração direto do município, 
suas autarquias e fundações e da 
Câmara Municipal e seus 
dependentes, e dá outras 
providências (autor: Prefeito 
Municipal); Processo de Decreto 
Legislativo nº 08/2021 – Concede 
Título de Cidadão Honorário a 
Leandro Máximo Caixeta (autor: 
Ver. Carlos Alberto Silva). ORDEM 
DO DIA. 2ª (SEGUNDA) 
DISCUSSÃO, VOTAÇÃO E 
REDAÇÃO FINAL. Processo de 
Lei nº 78/2021 – Define o “Dia de 
Luta e Combate à Violência contra 
a Mulher, em Patrocínio e dá outras 
providências (autor: Ver. Prof. 
Natanael Diniz). O Sr. Ver. Prof. 
Natanael Diniz falou a respeito da 
importância do projeto para a 
Cidade de Patrocínio e agradeceu 
o apoio dos colegas Vereadores. 
Processo APROVADO por 
unanimidade.  Processo de Lei nº 
85/2021 – Institui o Dia Municipal 
de conscientização sobre a pessoa 
com Síndrome de Down no âmbito 
do Município de Patrocínio e dá 
outras providências (autor: Ver. 
Thiago Malagoli). Processo 
APROVADO por unanimidade. 
Processo de Lei nº 94/2021 – 
Institui a Semana Municipal do 
Empreendedorismo e dá outras 
providências (autor: Ver. Leandro 
Caixeta). Processo APROVADO 
por unanimidade. Processo de 
Lei nº 101/2021 (PL nº 08/2021) 
– Autoriza o Poder Executivo 
conceder o uso de bem imóvel 
público que especifica ao Conselho 
de Pastores de Patrocínio - 

CONSEP e contém outras 
providências (autor: Prefeito 
Municipal). Processo APROVADO 
por unanimidade. 1ª (PRIMEIRA) 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
Processo de Lei nº 75/2021 – 
Institui a carteira de identificação 
da pessoa com transtorno no 
espectro autista (CIPTEA), no 
âmbito do Município de Patrocínio 
(autor: Ver. Thiago Malagoli). 
Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
97/2021 – Inclui no calendário 
oficial de eventos da cidade de 
Patrocínio a semana de reflexão 
sobre questões raciais a realizar-
se na primeira semana de 
dezembro e dá outras providências. 
(autor: Ver. Prof. Natanael). 
Processo APROVADO por 
unanimidade. Processo de Lei nº 
102/2021 (PL nº 09/2021) – 
Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a conceder subvenções 
e firmar convênio com as entidades 
de representação da população 
rural, em especial da agricultura 
familiar e trabalhadores rurais e dá 
outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Processo APROVADO 
por unanimidade. Processo de 
Lei Complementar nº 04/2021 
(PL nº 02/2021 – Altera o inciso IV, 
§ 1º, e inciso I, § 5º do artigo 33 da 
Lei Complementar nº 53/2009 que 
Dispõe sobe a Organização 
Administrativa do Executivo 
Municipal de Patrocínio, e dá 
outras providências (autor: Prefeito 
Municipal). Processo APROVADO 
por unanimidade. O Sr. Ver. 
Professor Alexandre, para se 
resguardar, pediu que ficasse 
registrado em ata o seu voto 
favorável, no entanto, o processo 
gerou uma determinada dúvida no 
sentido de que em  todas as 
pesquisas realizadas observa-se 
que esse órgão é realmente 
desmembrado, mas o vereador 
não  conseguiu entender o porquê 
da lei nesse exato momento (2021), 
tendo entendimento que essas 

duas pessoas já trabalham no 
Município desde outras 
administrações. Processo de 
Resolução nº 02/2021 – Cria a 
Comissão Legislativa Temporária 
Especial para acompanhar a 
elaboração do Projeto de 
duplicação da BR-365 no trecho 
que cruza o Município de 
Patrocínio-MG e dá outras 
providências (autor: Ver. Roberto 
Margari). Apresentação de emenda 
supressiva e Emenda substitutiva. 
O Sr. Ver. Roberto Margari falou a 
respeito da importância desse 
projeto para a cidade de Patrocínio 
bem como da importância de se 
ter um estudo técnico dos vários 
trevos e cruzamentos que ocorrem 
na BR 365 ao passar pela cidade 
de Patrocínio.  O Sr. Ver. Ricardo 
Balila reforçou a fala do Vereador 
Roberto Margari e solicitou ao Sr. 
Prefeito Municipal melhorias na 
infraestrutura das entradas da 
Cidade. O Sr. Ver. Paulo Roberto 
questionou a respeito das funções 
da comissão e cobrou melhorias 
também na Avenida Jorge Elias. 
Processo APROVADO por 
unanimidade. DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO ÚNICA. Foram 
APROVADAS, em bloco e por 14 
(quatorze) votos favoráveis, as 
seguintes INDICAÇÕES 
encaminhadas ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal: De autoria do 
Sr. Ver. Prof. Natanael Oliveira 
Diniz: nº 611/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos, a 
continuação da Avenida Orlando 
Barbosa, tendo em vista o 
surgimento de novos bairros; nº 
612/2021 – solicitando juntamente 
à Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social, que 
estudem a possibilidade de ceder 
uma sala no espaço do Mercado 
Municipal para uso da Associação 
Kalungar Juntas, que atua com 
mulheres em situação de violência. 
De autoria da Sr.ª Ver.ª Eliane 
Ferreira Nunes: nº 613/2021 – 
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solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal de Cultura e Turismo, 
que realizem o 1º Festival Literário 
de Patrocínio, e que caso não haja 
condições de ser realizado 
presencialmente, em decorrência 
da Covid-19, que seja feito de 
forma virtual; nº 615/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal de Urbanismo, a 
implantação de um programa de 
Jardins de Chuva no Município. De 
autoria do Sr. Ver. Leandro Máximo 
Caixeta: nº 614/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Segurança Pública, Trânsito e 
Transporte, a instalação de 2 (dois) 
quebra-molas/lombada, com 
travessia elevada larga para 
pedestres, na Avenida Faria 
Pereira, nº 3020, Bairro São 
Cristóvão, em frente ao templo da 
Igreja Batista Ágape, nos dois 
sentidos da Avenida; nº 646/2021 
– solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Educação, 
que liberem uma linha de crédito 
consignado com o banco que 
tenha convênio, para serem 
descontados em folha de 
pagamento dos servidores efetivos 
e contratados interessados para 
aquisição de equipamentos 
tecnológicos como notebook, 
smartphones, tablets e outros 
aparelhos, para dar condições dos 
servidores trabalharem em home 
office com suas aulas remotas, ou 
outro profissional da educação 
que precise adquirir algum tipo de 
recurso tecnológico para auxiliar 
no seu trabalho educacional em 
tempos de pandemia. De autoria 
dos Senhores Vereadores Ricardo 
Balila, Carlão, Prof. Natanael e 
Leandro Caixeta: nº 616/2021 – 
solicitando que sejam adquiridos 
tables para que as crianças 
carentes possam acompanhar as 
aulas online de suas residências. 
De autoria dos Senhores 
Vereadores Leandro Caixeta e 
Prof. Natanael: nº 617/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 

Municipal de Educação, que 
analisem a possibilidade de 
inclusão de três professores 
representantes das escolas 
públicas municipais, e dois 
representantes de pais de alunos, 
também das escolas públicas, 
para a composição da Comissão 
de Análise e Avaliação do Retorno 
às Aulas Municipais em Patrocínio. 
De autoria da Sr.ª Ver.ª Raquel 
Aparecida Rezende Morais: nº 
618/2021 – solicitando juntamente 
à Secretaria Municipal de Saúde e 
aos demais órgãos competentes, 
a unificação do atendimento de 
pacientes com suspeita de 
COVID-19, em um uma única 
Unidade Específica. De autoria do 
Sr. Ver. Thiago Oliveira Malagoli: nº 
619/2021 – requerendo juntamente 
à Secretaria Municipal de Saúde, a 
implantação do atendimento de 
obesos nas Unidades Básicas de 
Saúde, criando o “Programa 
Amigos da Balança”, ampliando o 
número de vagas de atendimento 
multiprofissional ao usuário, 
através do Núcleo de Apoio à 
Saúde da Família (NASF); nº 
620/2021 – requerendo que, 
juntamente às Secretarias afins e 
parcerias com entidades como 
ACIP/CDL, dentre outras, seja 
realizado um Projeto onde 
quarteirões, praças, parques e 
monumentos possam ser adotados 
por pessoas físicas e jurídicas, em 
Patrocínio; nº 621/2021 – 
requerendo que seja 
disponibilizado efetivamente kit’s 
com materiais de trabalho para 
todos os agentes comunitários de 
saúde – ACS’s; nº 622/2021 – 
requerendo que estude a 
possibilidade de climatizar as 
escolas da rede municipal de 
ensino; nº 623/2021 – requerendo 
que, juntamente ao Secretário 
Municipal de Educação, observe e 
adeque a Rede Municipal de 
Educação à Lei nº 13.935/2019, 
que “Dispõe sobre a prestação de 
serviços de psicologia e serviço 

social nas redes públicas de 
Educação Básica”; nº 624/2021 – 
requerendo que envie à Câmara 
Municipal, Projeto de Lei 
Complementar que disponha 
sobre o direito das servidoras 
públicas a terem licença 
maternidade remunerada por 120 
dias após adotarem ou obterem a 
guarda judicial de uma criança, 
igualando os prazos de mães 
adotivas e biológicas; nº 625/2021 
– requerendo que viabilize a 
realização de audiências públicas 
semestrais para demonstração e 
avaliação do cumprimento das 
metas fiscais do Poder Executivo; 
nº 626/2021 – requerendo que, 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Educação, observe e adeque a 
Rede Municipal de Educação à Lei 
nº 13.845/2019, “que garante 
vagas no mesmo estabelecimento 
a irmãos que frequentem a mesma 
etapa ou ciclo de ensino da 
Educação Básica”; nº 627/2021 – 
requerendo a criação de 
dispositivos de gestão que faculte 
o favorecimento ético aos 
servidores públicos concursados e 
efetivos, da Câmara Municipal de 
Patrocínio, DAEPA, IPSEM e da 
Prefeitura Municipal; nº 628/2021- 
requerendo que, juntamente ao 
Secretário Municipal de Educação, 
analisem a possibilidade de criar o 
cargo de guarda escolar no 
próximo concurso público da área 
da Educação no Município; nº 
629/2021 – requerendo que, 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Educação, observe e viabilize o 
Projeto “Diretor e Diretora de 
Escola por Um Dia”, oportunizando 
o exercício e a ação democrática 
na Gestão Escolar; nº 630/2021 – 
requerendo a disponibilização de 
um auxiliar administrativo para 
executar serviço burocrático e 
documental do Conselho Tutelar; 
nº 631/2021 – requerendo que 
avalie a possibilidade de instalar 
câmeras de segurança nos portões 
de entrada e saída das escolas da 
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Rede Municipal de Ensino; nº 
632/2021 – requerendo que seja 
viabilizada uma Casa de Apoio 
para mulheres vítimas de violência 
doméstica, que tenham sido 
atendidas pela Delegacia da 
Mulher “Marta Elias”, em Patrocínio; 
nº 633/2021 – requerendo que 
sejam tomadas medidas tendentes 
a desburocratizar e facilitar, no 
âmbito municipal, os requisitos e 
obrigações para o cadastro de 
pessoas jurídicas e obtenção de 
alvarás de funcionamento; nº 
634/2021 – requerendo que, 
juntamente ao Secretário Municipal 
de Saúde, observe e viabilize o 
cumprimento da Lei nº 13.896/2019, 
para que os exames relacionados 
ao diagnóstico de neoplasia 
maligna sejam realizados no prazo 
de 30 (trinta) dias; nº 635/2021 – 
requerendo que juntamente com a 
Secretaria Municipal de Saúde, 
observe e viabilize o Projeto 
“Farmácia Solidária”; nº 636/2021 
– requerendo que seja avaliada a 
criação de um Fundo Municipal de 
Saúde, que viabilize o plano de 
saúde para os servidores públicos 
municipais; nº 637/2021 – 
requerendo que, juntamente com 
a DAEPA, viabilizem a construção 
de um poço artesiano no Lar da 
Criança; nº 638/2021 – requerendo 
que providencie um alambrado no 
anexo “Maria Nunes Caldeira” da 
Escola Municipal Professor Afrânio 
Amaral, em Macaúbas de Baixo. 
De autoria do Sr. Ver.  Florisvaldo 
José de Souza (Valtinho do 
Jandaia): nº 639/2021 – solicitando 
que, juntamente com a Secretaria 
Municipal competente, promova a 
construção de um muro de 
proteção no entorno da Policlínica 
de Patrocínio; nº 640/2021 – 
requerendo juntamente à 
Secretaria Municipal competente, 
a reforma e modernização da 
passarela que fica entre a Avenida 
Benedito Romão de Melo, nº 232, 
no Bairro São Benedito, coma  Rua 
Gervásio Marques da Silveira, nº 

817, no Bairro São Francisco; nº 
641/2021 – requerendo juntamente 
à Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, o asfaltamento 
na sequência da Avenida Orlando 
Barbosa, no Bairro Santa Terezinha/
Emgel, após o cruzamento com a 
Avenida João Furtado de Oliveira; 
nº 642/2021 – requerendo que 
providencie junto às Secretarias 
competentes a criação de um 
Centro Especializado em 
Reabilitação Pós-Covid. De autoria 
do Sr. Ver. Prof. Alexandre Vitor 
Castro da Cruz: nº 643/2021 – 
solicitando juntamente à Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos e aos demais órgãos 
competentes, que sejam fixados 
redutores de velocidade na Rua 
Deiró Marra, altura dos números 
3113 e 3400, no Bairro Enéas. De 
autoria do Sr. Ver. Odirlei 
Magalhães: nº 644/2021 – 
solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Saúde, a 
contratação de mais profissionais 
da área de fisioterapia para atender 
na Rede Pública de Saúde do 
Município; nº 645/2021 – 
solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Educação, 
a contratação de um neuropediatra 
para atendimento no Centro 
Municipal Apoio Educacional 
Especializado – CMAEE. De autoria 
do Sr. Ver. Ricardo Balila: nº 
647/2021 – solicitando o retorno 
do atendimento de um médico 
veterinário no Canil Municipal; 
Foram APROVADAS, por 
unanimidade, as 
seguintes MOÇÕES DE 
APLAUSOS: De autoria do Sr. Ver. 
Leandro Máximo Caixeta: nº 
41/2021 – aos 23 psicólogos que 
estão desenvolvendo um trabalho 
voluntário para as pessoas que 
necessitam de atendimento 
psicológico desencadeado pela 
pandemia. São eles; Letícia Barra, 
Vanessa Alvarenga, Priscila Maria, 
Adriana Nunes, Alinne Cruvinel, 
Ana Clara Porto, Ana Paula 

Gonzaga, Camila Santos, 
Deividiane Lopes, Edjane Carvalho, 
Elidiene Araújo, Fernanda Costa, 
Isadora Soares, Kamilla Pereira, 
Letícia Ávila, Luana Correia, Márcia 
Eloísa, Márcia Martins, Marianne 
Paula, Mauane Amaral, Rodrigo 
Arcanjo, Stefânia Ribeiro e Tamiris 
Araújo. De autoria do Sr. Ver. 
Thiago Oliveira Malagoli: nº 
42/2021 – à Empresa Embaré 
Camponesa pela doação de 
15.506 pacotes de 200g de leite 
em pó à Secretaria de 
Desenvolvimento Social com 
intuito de favorecer aos cidadãos 
em vulnerabilidade social; O Sr. 
Ver. Prof. Natanael Diniz falou a 
respeito de sua indicação nº 641 
em que solicita que a Avenida 
Orlando Barbosa possa ser 
asfaltada após o cruzamento com 
a Avenida João Furtado de Oliveira, 
interligando assim os bairros Santa 
Terezinha e Belvedere, garantindo, 
portanto um melhor acesso aos 
bairros que estão sendo 
construídos naquela região. A Sr.ª 
Ver.ª Eliane Ferreira Nunes 
agradeceu pela aprovação de sua 
indicação de nº  613  em que 
solicita juntamente à Secretaria 
Municipal de Cultura para que 
promova o 1º Festival Literário de 
Patrocínio, sendo ele presencial ou 
de forma virtual, caso a atual 
situação assim exigir. A Vereadora 
ainda falou sobre a implantação de 
jardins de chuva no Município e 
também sobre a indicação 
apresentada pela mesma, no dia 
06 de janeiro, que contou com o 
apoio do Vereador Valtinho do 
Jandaia, buscando recursos para 
a canalização da Avenida Dom 
José André Coimbra; Segundo a 
Vereadora, a indicação de nº 605, 
de autoria do vereador Ricardo 
Balila, apresentava o teor 
semelhante àquela apresentada 
por ela e portanto, como forma de 
respeito, ela deveria ao menos ter 
sido citada. Na oportunidade a 
Vereadora ainda disse já ter ouvido 
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falar que “mulher na Câmara não 
tem voz”, mas que ela estava ali 
para falar que mulher na Câmera 
tem voz e que não serão aceitas 
injustiças. No uso da palavra o Sr. 
Ver. Ricardo Balila disse que as 
indicações encaminhadas à 
Prefeitura Municipal pela Câmara 
são executadas pelo Poder 
Executivo e que na indicação de nº 
605 em nenhum momento foi 
citada a canalização da Avenida, 
mas ainda sim solicitou a retirada 
da  indicação. O Vereador pediu 
para que fosse constado em Ata 
que quando o  recurso para essa 
canalização chegar ao Município 
que seja apresentado na Câmara, 
pois o Prefeito Municipal tem 
empenhado muito para realizar 
essa delicada obra. A Sr.ª Ver.ª 
Eliane Nunes disse que chegando 
ou não o recurso,  o mérito do 
pedido da canalização das três 
Avenidas é da vereadora Eliane 
Nunes e do Vereador Valtinho do 
Jandaia. A Sr.ª Ver.ª Adriana de 
Paula parabenizou a Vereadora 
Eliane Nunes pelo seu 
pronunciamento e disse que 
“mulher tem vez sim na Câmara 
Municipal”, desejou sucesso na 
busca de recurso para a 
canalização da Avenida do Catiguá 
e agradeceu e parabenizou o 
Vereador Odirlei Magalhães pela 
apresentação de suas indicações 
que muito contribuirão para o 
desenvolvimento e melhoria da 
qualidade de vida da população. A 
Vereadora Adriana disse ainda que 
“indicação tem poder sim” e citou 
exemplos de algumas indicações 
de sua autoria que foram atendidas 
pelo Prefeito Municipal, como a 
contratação de Neurocirurgiões 
para atendimento da população 
de Patrocínio e a construção da 
Praça do Bairro Enéias (que contou 
com o apoio do Deputado Gustavo 
Santana); disse também que o 
Deputado Gustavo Santana, a 
pedido da mesma e do Vereador 

Leandro Caixeta, liberou para a 
Cidade de Patrocínio: a quantia de 
240.000,00 reais, que já está 
depositada na conta da Prefeitura 
Municipal,  para construção da 
Praça no Bairro Boa Esperança; a 
quantia de 43.500,00 reais para a 
Escola do Bairro Morada Nova e 
valor de 43.500,00 reais para o  
CIAAP. O Sr. Ver. Odirlei Magalhães 
agradeceu pela  aprovação de 
duas de suas indicações 
legislativas sendo a primeira já 
contemplada pela vereadora 
Adriana de Paula sobre a 
necessidade da contratação de 
um neuropediatra para o CEMAEE, 
onde o Vereador elucidou a  
importância desse apoio ao Centro 
Municipal de Apoio Educacional 
Especializado e a necessidade de 
ali reforçar a equipe multidisciplinar 
para poder dar o melhor auxílio 
possível para as crianças do 
CEMAEE; a segunda indicação de 
nº 644, também no mesmo sentido, 
solicita a contratação de mais 
profissionais na área de fisioterapia 
pela Secretaria Municipal de Saúde 
para acompanhar e prestar os 
devidos cuidados à população 
que sofre com as sequelas pós - 
covid. Ainda no uso da palavra o 
Vereador registrou seu pesar pela 
perda de importantes cidadãos da 
comunidade, sendo o primeiro 
Sebastião Eustáquio Pereira, “Tião 
do Sindicato”, que faleceu, na 
segunda-feira dia 12 de abril, por 
falência múltipla de órgãos aos 69 
anos. Pelas palavras do Vereador 
Odirlei a história de vida de 
Sebastião se mistura com a história 
do Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais de Patrocínio, foram 40 
anos dedicados à causa dos 
Trabalhadores Rurais de Patrocínio, 
sendo a maioria desse tempo de 
serviço prestado ao núcleo de 
conciliação trabalhista. Manifestou 
ainda seu pesar pelo lamentável e 
prematuro falecimento do cantor e 
humorista Luiz Fernando Fonseca 

aos 37 anos e estendeu seu pesar 
a todas as famílias patrocinenses 
que perderam seus entes queridos. 
A Sr.ª Ver.ª Francisca Carneiro dos 
Santos (Chiquita) deixou registrado 
que não se sente diferente por ser 
mulher e que conta com o apoio 
de todos e carrega cada um em 
seu coração; disse estar na 
Câmara para exercer o cargo de 
vereadora e defender as causas 
da comunidade. O Sr. Ver. Thiago 
Malagoli solicitou que sua fala 
fosse colocada na íntegra na 
respectiva Ata: “Bom dia 
Presidente, caros colegas 
vereadores, a imprensa, e todos os 
internautas (os meus patrões, que 
pagam meu salário).Quero aqui 
poder falar de algumas indicações 
que foram votadas de extrema 
necessidade, não vou citar todas 
aqui porque foram muitas, mas em 
especial uma Moção de aplausos a 
Embaré Camponesa, que fez a 
doação de 15.000 pacotinhos, 
15.506 pacotinhos de leite de 200g 
ao Município para poder fazer essa 
entrega e aproveitando o gancho 
quero deixar aqui registrado que já 
vou protocolar as moções de 
aplauso pela segunda vez à Pif Paf 
Alimentos, atendendo única e 
exclusivamente a solicitação do 
Vereador Thiago Malagoli à 
Secretaria Municipal de Saúde pela 
segunda vez. Na primeira vez nós 
atendemos a Santa Casa com 
aparelhos respiratórios à secretaria 
de saúde, agora pela segunda vez 
100 caixas de luvas, 1500 máscaras, 
100 litros de álcool tratado. Então 
fica aqui os meus mais sinceros 
agradecimentos ao Cláudio Faria, 
à Sabrina Faria e a Michele que 
prontamente colocaram a Pif Paf 
Alimentos no combate e 
enfrentamento ao covid-19. 
Estendendo aqui, nós ainda não 
finalizamos essas entregas e 
atendendo única e exclusivamente 
mais uma vez ao Vereador Thiago 
Malagoli a empresa Mosaic está 
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fazendo as doações de cesta 
básica, kit de higiene e kit de 
verduras. Nós já entregamos e 
vamos entregar nessa segunda 
etapa mais de 1000 kits de cesta 
completa a quase todas as igrejas 
e as instituições do terceiro setor 
entre elas Lar da Criança, Hospital 
do Câncer, enfim todas as entidades 
a CUFA do meu amigo Natanael, 
então todas essas instituições. Fica 
aqui realmente o meu 
agradecimento, eu que sempre fui 
favorável à parceria público-
privada, essa parceria que não tem 
ônus algum ao nosso Município, só 
as empresas podendo contribuir 
nesse momento de dificuldade. 
Então é um gesto muito nobre tanto 
da Pif Paf Alimentos quanto da 
empresa Mosaic, em nome do Luiz 
Maurício, meu amigo diretor 
institucional da Mosaic, fica aqui 
realmente o meu agradecimento. A 
Mosaic autorizou essa fala, vai 
autorizar a divulgação assim que 
terminar a entrega de todas as 
cestas básicas e de todos os kits, 
como também a empresa Pif Paf, 
que está passando por um projeto, 
esse meio tempo agora, de 
silêncio, a empresa não está se 
manifestando, mas autorizou este 
Vereador a fazer as divulgações da 
Pif Paf. Então fica aqui realmente o 
nosso agradecimento a Pif Paf 
Alimentos, a Mosaic Fertilizantes e 
estender aí também a Embaré 
Camponesa; e através dessas três 
empresas, que as outras empresas 
grandes aqui do município possam 
fazer o mesmo que a Pif Paf, a 
Mosaic  e a Embaré. Fica aqui 
registrado na ata, gostaria que 
colocasse a minha fala na íntegra, 
para poder encaminhar tanto a 
Mosaic, a Pif Paf e a Embaré os 
nossos mais sinceros 
agradecimentos, em nome de toda 
a Câmara Municipal e de todos os 
cidadãos patrocinenses. Muito 
obrigado”.  O Sr. Ver. Leandro 
Caixeta agradeceu de forma 
especial o Título de Cidadão 

Honorário concedido a ele pelo 
Vereador Carlão. Falou também a 
respeito das suas indicações: nº 
614 solicitando duas lombadas na 
Avenida Faria Pereira, bairro São 
Cristóvão, em frente ao templo da 
Igreja Ágape; a de nº 646 que 
atendeu uma demanda muito 
grande dos profissionais da 
educação, solicitando juntamente 
ao secretário municipal de 
educação a liberação de uma linha 
de crédito consignado aos 
servidores efetivos e contratados 
para aquisição de equipamentos 
tecnológicos como notebook, 
smartphone, tablete, entre outros 
aparelhos para dar condição aos 
Servidores de trabalharem em 
Home Office; bem como a 
indicação de nº 616 em que é 
solicitada a aquisição de tablets 
para que as crianças carentes 
possam acompanhar as aulas 
online de suas residências; o 
Vereador mencionou ainda uma 
moção de aplausos e parabenizou 
o projeto ACOLHER, que conta 
com 23 profissionais da área da 
Psicologia dando suporte gratuito 
para as pessoas que foram 
atingidas de alguma forma pela 
Covid 19 e se encontram com o 
psicológico abalado.  O Sr. Ver. 
Ricardo Balila afirmou que como 
fiscal do povo está cobrando do 
Poder Executivo e do Secretário 
de Saúde que a vacinação ocorra 
da forma mais rápida possível e 
apresentou a quantidade de doses 
da vacina enviadas a cidade de 
Patrocínio, com base nos dados 
do Ministério da Saúde, e relatou 
ter conversado com o Secretário 
de Saúde a respeito do fato. 
Segundo ele o Secretário informou 
que a vacinação para a idade de 
64 anos começaria na data de 
20/04/2021. Continuando sua fala 
disse não ter vaidade com 
indicações e convidou todos os 
vereadores para que pudessem 
assinar com ele as três indicações 
apresentadas pelo mesmo na 

presente reunião; chamou atenção 
para o canil municipal de patrocínio 
e da necessidade urgente de uma 
reforma e revitalização com 
contratação de um profissional 
veterinário  para prestar o 
atendimento aos animais da 
cidade que necessitam deste 
serviço gratuito; ainda com a 
palavra o Vereador solicitou ao 
Poder Executivo e ao Secretário de 
Obras que analisassem a 
possibilidade do retorno da 
distribuição de marmitas e talheres 
descartáveis para o funcionários 
da Secretaria de Obras. O Sr. Ver 
Prof. Natanael Oliveira Diniz 
parabenizou o Vereador Thiago 
pelo trabalho que o mesmo vem 
realizando na cidade de Patrocínio 
ao longo de seus mandatos, 
salientando inclusive que a maior 
verba histórica da cidade (emenda 
do 7 milhões Hospital do Câncer) 
foi viabilizada pelo Vereador 
Thiago. O Vereador Natanael 
afirmou acompanhar o trabalho do 
colega citado e mais uma vez 
parabenizou o mesmo por toda 
sua ação legislativa, vendo nele 
uma grande inspiração política. 
Foi lido pela Secretária o 
Requerimento apresentado pelo 
Sr. Ver. Leandro Máximo à Mesa 
Diretora em que o Vereador solicita 
que seja feita uma análise 
minuciosa dos fatos ocorridos na 
oitava reunião ordinária da Câmara 
Municipal de Patrocínio no dia 30 
de março 2021 e que sejam 
tomadas as devidas providências 
a respeito do comportamento do 
colega Vereador Paulo Roberto 
dos Santos. Estavam presentes, 
na segunda chamada, os (as) Srs. 
(as) Vereadores (as): Alexandre 
Vitor Castro da Cruz (Prof.); Carlos 
Alberto Silva (Carlão); Eliane 
Ferreira Nunes; Francisca Carneiro 
dos Santos (Chiquita); Leandro 
Máximo Caixeta; Natanael Oliveira 
Diniz; Odirlei José de Magalhães; 
Paulo Roberto dos Santos 
(Panxita); Raquel Aparecida 
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Rezende Morais; Ricardo Antoni 
Rodrigues; Roberto Margari de 
Souza  e Thiago Oliveira Malagoli. 
GRANDE EXPEDIENTE. O Sr. Ver.  
Odirlei Magalhães falou sobre a 
municipalização da Escola Sérgio 
de Freitas Pacheco (Colégio 
Agrícola). Primeiramente o 
Vereador fez menção à importância 
da Escola para a cidade de 
Patrocínio ao longo de seus quase 
50 anos de existência e chamou a 
atenção do porque não se ter um 
ensino agro técnico público e 
gratuito no município que é berço 
do agronegócio. Nesse sentido 
após vários estudos o Vereador 
chegou ao entendimento de que a 
Escola é municipal, porém foi dada 
a manutenção para (FUNCEP); a 
partir daí o Vereador pediu ao 
Município que provocasse a 
Fundação de maneira oficial a 
respeito da possibilidade do 
Município reassumir a gestão e 
manutenção da Escola (para que 
ela se torne pública e gratuita) sem 
discutir reversão de patrimônio ao 
município, mas somente dar 
acesso ao estudo agro técnico 
para qualquer cidadão, gerando 
empregos, contribuindo com a 
Associação Rural e melhorando a 
qualidade da produção dentro das 
pequenas propriedades. O 
vereador reforçou a intenção de 
efetivar o ensino agro técnico 
gratuito e apresentou ainda 
alternativas secundárias para 
oferta desse estudo público para a 
Cidade. Pediu também o apoio 
dos colegas nessa empreitada. O 
Sr. Ver. Paulo Roberto dos Santos 
levantou questionamentos a 
respeito da possibilidade de se dar 
bolsas integrais para os alunos do 
Colégio Agrícola ou construir outra 
Escola, ao invés de passar a Escola 
Sérgio de Freitas para o Município. 
A Sr.ª Ver.ª Eliane Nunes  falou 
primeiramente como presidente 
da Comissão de Legislação Justiça 
e Redação e pediu aos vereadores 
juntamente com seus assessores 

um cuidado na elaboração dos 
projetos, para que fosse buscada 
orientação a respeito da 
inconstitucionalidade antes de 
serem redigidos, diminuindo a 
demanda do setor jurídico e 
evitando assim que projetos 
importantes fiquem fora da pauta. 
Falou da importância de se discutir 
a volta às aulas e o quanto é 
importante a participação dos 
vereadores junto a todos os 
envolvidos para que todos os 
lados e posicionamentos possam 
ser ouvidos chegando a melhor 
decisão para a população. A 
vereadora mostrou-se contrária ao 
retorno das aulas presenciais e 
solicitou uma reunião extraordinária 
na quinta feira dia 22/04/2021 para 
que o assunto pudesse ser 
discutido, juntamente com os 
envolvidos, de forma mais 
detalhada e a partir daí passar ao 
Executivo o posicionamento do 
Legislativo em relação a este 
retorno. O Presidente da Câmara 
disse que irá aguardar o 
posicionamento da Comissão e do 
Comitê e, caso necessário, 
marcará a reunião. O Sr. Ver. 
Alexandre Vitor Castro da Cruz 
parabenizou a Vereadora Eliane 
Nunes pela fala e pelo pedido da 
realização da reunião extraordinária 
feito pela mesma. Disse que este 
retorno às aulas é um assunto em 
que não dá para ficar “em cima do 
muro” porque existem muitos 
cenários que precisam ser 
analisados com olhos bem 
distintos e com cautela, e que a 
Câmara não tem autonomia para 
determinar a volta ou não às aulas, 
mas que a discussão é 
perfeitamente salutar, urgente e 
necessária. Pontuou que é 
constitucional a educação ser um 
dever compartilhado do estado e 
da família e parabenizou o 
movimento de “discutir” sobre 
esse possível retorno  e como ele 
vai acontecer, mas disse que é 
inadmissível e absurdo  fixar uma 

data. O Sr. Ver. Ricardo Balila disse 
que esteve com o Secretário de 
Educação que informou estar 
ciente dos desdobramentos desse 
assunto e  que no dia 23/04/2021 
vão ser protocoladas informações 
a respeito do processo de retorno 
e que a Comissão está estudando 
todas as particularidades dos 
envolvidos. O Vereador cobrou 
ainda do Poder Executivo o término 
do restante da Avenida João Alves 
do Nascimento. O Sr. Ver. Leandro 
Caixeta parabenizou o Vereador 
Prof. Alexandre pela fala e prestou 
esclarecimentos a respeito do 
processo de formação da 
Comissão, com quais objetivos ela 
foi criada e ainda como era a 
dinâmica de funcionamento da 
mesma. Falou ainda sobre sua 
atuação como Vereador frente 
esse e demais assuntos, bem 
como sua atuação como membro 
da Comissão. O Sr. Ver Prof. 
Natanael Oliveira Diniz também 
parabenizou o Vereador Prof. 
Alexandre por suas colocações, 
reforçou a fala do Vereador 
Leandro Caixeta, falou sobre a 
importância de se discutir esse 
assunto tão complexo e 
acrescentou que a Comissão 
apenas montou um relatório com 
todos os posicionamentos dos 
envolvidos e encaminhou o mesmo 
para o Comitê da Covid 19 que por 
sua vez o analisará e tomará as 
decisões cabíveis.  O Sr. Presidente 
declarou, em nome de Deus, 
encerrada esta reunião, da qual 
lavrei esta Ata que, lida e julgada 
conforme, será assinada pelos (as) 
senhores (as) vereadores (as) 
presentes. Palácio do Legislativo, 
Sala das Sessões, em vinte de abril 
de dois mil e vinte e um.

Wilhiam Anselmo da Silva
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AVISO DE REPUBLICAÇÃO DE 
EDITAL RESUMIDO

Levamos ao conhecimento 
dos interessados a republicação 
do Edital Resumido do Pregão 
Presencial nº 8/2021, em razão 
da alteração de Pregão Presencial 
para Pregão Presencial Registro 
de Preços.

A republicação, com todas 
as alterações, segue abaixo:

Processo nº: 11/2021
Modalidade: Pregão Presencial 
- RP 7
Edital nº: 8/2021
Tipo: Menor Preço Por Item

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS 
PARA CONTRATAÇÃO DE 
PESSOA JURÍDICA PARA 
FUTURAS AQUISIÇÕES DE 
LIXEIRAS DE INOX PARA 
SUBSTITUIÇÃO DAS LIXEIRAS 

DE PLÁSTICO EXISTENTES 
E PARA COLOCAÇÃO EM 
LUGARES QUE NÃO TEM E 
QUE SE FAZEM NECESSÁRIO 
NA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PATROCÍNIO

 A Câmara Municipal de Patrocínio 
torna público que no dia 12 
de maio de 2021 às 14:00 hs, 
no Plenário, situado na Praça 
Olímpio Garcia Brandão, nº 1488, 
na cidade de PATROCÍNIO/MG, 
serão recebidas e abertas as 
documentações referentes ao 
processo acima especificado.

Cópias do Edital e informações 
complementares serão obtidas 
junto à Equipe de Apoio e à 
Pregoeira, no e-mail: compras@
cmpatrocinio.mg.gov.br, pelo 
telefone: (34)3515-3200 ou ainda 
no site https://patrocinio.mg.leg.
br/transparencia/licitacoes-e-
contratos/editais-completos.

Observação: A Sessão Pública 

de Licitação será de forma 
presencial, seguindo todas as 
recomendações de prevenção 
em relação ao COVID-19. Sendo 
assim, recomendamos: 

• Uso obrigatório de máscara; 
• Higienizar as mãos com 

água e sabão e, na impossibilidade, 
com álcool gel, e não levar as 
mãos ao rosto; 

• Evitar cumprimentos por 
contato físico e guardar a distância 
mínima de 02 (dois) metros da 
Pregoeira e sua equipe de apoio, 
e entre os demais licitantes; 

• Utilização de lenços 
descartáveis para assoar o nariz, 
tossir ou espirrar a fim de evitar 
que gotículas com o vírus sejam 
espalhadas ou, caso não possua, 
cobrir a boca com o antebraço, 
lavando-o assim que possível.

Patrocínio, 29 de abril de 2021.

HELENIR GONÇALVES DA 
FONSECA LUIZ

Pregoeira Oficial da Câmara 
Municipal de Patrocínio

AVISO DE REPUBLICAÇÃO 
DE EDITAL RESUMIDO


